
ATA 002/2023. Aos quatorze dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às 15 horas, reuniram-se 

de forma virtual através do aplicativo Zoom, os integrantes do Conselho CACS-FUNDEB, conforme 

convocação do presidente, conselheiro Jean Moreira, para analisar a prestação de contas referente ao 

1º Bimestre do exercício 2023. O quórum da reunião foi composto com a presença dos conselheiros 

titulares, ou em posição de titularidade: 1. Jean Moreira, 2. Jocelaine Aparecida Brito Vasconcelos, 

3. Melise Zenita da Conceição Knapp, 4. Naiana Nilta Luz Stein, 5. Miriane Lopes Cordeiro 

Guilherme, 6. Muriel Amaral, 7. Jessica Cristina Niquelatti Martins. Registra-se a ausência justificada 

dos conselheiros: Rafael Pereira, Roberta Pamela Guilherme dos Santos, Ana Claudia de Oliveira 

soares de Freitas e Maristela Della Rocca Medeiros. Registra-se a presença do servidor Miguel Ideli 

Marques, secretário executivo, designado pela Secretaria de Educação para auxiliar nas atividades do 

conselho. Verificado o quórum, o presidente deu abertura na reunião, solicitando a leitura da ata da 

reunião anterior, sendo a mesma aprovada por todos os conselheiros. Ato continuo, solicitou ao 

secretário executivo a leitura e explanação do relatório financeiro do 1° bimestre de 2023 e dos 

extratos da conta corrente e conta aplicação dos recursos do FUNDEB, conforme o resumo a seguir: 

As transferências recebidas do FUNDEB primeiro bimestre de 2023 foi de R$ 4.893.859,80, 

acrescido de R$ 35.947,58 de rendimentos de aplicação financeira. As despesas com os recursos de 

atividade fim 70% somaram R$ 3.983.867,49. Já as despesas com os recursos atividade meio 30% 

somaram R$ 1.206.157,15, ultrapassando a arrecadação do ano, pois foi utilizado parte do superavit 

do exercício anterior, fato que gerou uma divergência nos dados do SIOPE, a ser corrigida no envio 

dos dados do 2º Bimestre, conforme verificado pelo presidente junto a contabilidade municipal. Após 

a explanação o relatório foi colocado em votação sendo aprovado por unanimidade. Foi informado 

aos conselheiros a solicitação de desligamento da conselheira suplente Fabíola Teixeira, e o 

desligamento da conselheira Carolina Menegazzo dos Santos por não está mais na representatividade 

de seu segmento. O secretário Miguel informou que a secretária de Educação fará os trâmites legais 

de substituições das respectivas conselheiras. Assim, provavelmente na próxima reunião, será 

colocado em pauta a votação para o cargo de vice-presidente, que era ocupado pela conselheira 

Carolina dos Santos. Ato contínuo, o presidente esclareceu que pretende formar a comissão para 

analisar os dados dos SIOPE referente a remuneração dos profissionais do magistério quando for 

transmitido os dados referentes a março do corrente ano, fato que contou com a concordâncias dos 

demais conselheiros. Não havendo mais assuntos em pauta, o presidente Jean Moreira agradeceu a 

presença dos conselheiros e declarou encerrada a reunião. Eu, Miguel Ideli Marques lavrei a presente 

ata a qual dou fé.  
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